

Burundi : le gouvernement exige que le dialogue soit piloté par l'EAC

@rib News, 24/06/2015 – Source Xinhua Le dialogue inter-burundais doit se tenir sous le pilotage d'une équipe dirigée par la Communauté Est-Africaine (EAC) et après les élections, a déclaré mercredi le secrétaire général et porte-parole du gouvernement du Burundi, Philippe Nzobonariba. Il a tenu ces propos sur les ondes de la Radiotélévision Nationale du Burundi (RTNB) trois jours après l'arrivée du nouveau médiateur de l'ONU pour la crise burundaise Abdoulaye Bathily et cinq jours des élections législatives et communales.

"Pour ce qui est du dialogue politique recommandé, il se poursuivra bien entendu même après les élections (...). Le gouvernement n'attend que l'équipe dirigée à cet effet par le Sommet des chefs d'Etats de la Communauté Est-Africaine pour piloter ce dialogue soit sur place", a déclaré M. Nzobonariba. Il a souhaité que le nouveau médiateur de l'ONU "poursuive le travail louable et hautement apprécié par toute la communauté internationale que son précédent a laissé inachevé". Les deux principaux partis au pouvoir, à savoir le parti CNDD FDD et le parti UPRONA, ont déjà annoncé qu'ils ne participeraient pas au dialogue organisé par le nouveau médiateur avant les élections, dialogue qui porte entre autres sur le calendrier électoral. Selon le nouveau calendrier approuvé par le président Pierre Nkurunziza le 10 juin, sur la recommandation de l'EAC, les élections communales et législatives auront lieu le 29 juin, l'élection présidentielle le 15 juillet et les élections des sénateurs le 24 juillet. M. Nzobonariba a déclaré que la population, les partis politiques et les coalitions politiques en campagne électorale "sont déjà fatigués des reports successifs du calendrier électoral". Pourtant, l'opposition burundaise et le Sommet de l'UA de Johannesburg ont soutenu que le calendrier électoral actuel a été fixé par le pouvoir de façon unilatérale.